

La recuperación en el centro de tratamientos

Tras la cirugía o el procedimiento, el niño es trasladado a la sala de recuperación del centro de tratamientos. En este documento le damos más información de qué esperar cuando su hijo esté en la sala de recuperación.

Reunión con el cirujano: Una vez concluido el procedimiento, el cirujano le llamará por teléfono o se reunirá con usted en uno de los cuartos de consulta cercanos a la sala de espera del centro de tratamientos para informarle acerca del estado de su hijo tras el procedimiento.

Descanso y recuperación: Su hijo permanecerá descansando al cuidado del personal de enfermería hasta que se le vaya pasando el efecto de la anestesia. La cantidad de tiempo que pase en la sala de recuperaciones varía de niño a niño. Algunos niños tardan más que otros en despertarse por completo de la anestesia. Por lo general, se estima que el niño pasará de 30 a 90 minutos en la sala de recuperación.

Ver a su hijo: Nuestro objetivo es que se reencuentre con su hijo lo más pronto posible. Cuando el niño esté acomodado en la sala de recuperación del centro de tratamientos, un miembro del personal irá a buscarlo para llevarlo junto a su hijo.

Despertar de la anestesia: Los niños se despiertan de la anestesia de distinta manera. Algunos siguen adormilados, otros agitados, de mal humor o con molestias estomacales. El personal de anestesia y de enfermería velará por la seguridad y el bienestar de su hijo mientras esté en la sala de recuperación.

Otros medicamentos o líquidos: Se le administrará al paciente la medicación que necesite para aliviarle el dolor y luego se le ofrecerá, y le animaremos a beber, agua o Gatorade.

